

らくわだより



日差しがまぶしいぜ!



季節は初夏!
当事業所もメンバーさん8名になり
作業に熱が入っています。



5月から利用されている2名のメンバーさんもらくわに通う事が楽しみとなり、日常生活の一部となっている様です。今度は回数を増やすことに挑戦です!(嬉)

先月から始めた「2レーン作業」で効率が上がったのか?メンバーのスキルが上がったのか?スピードアップが図られ、とにかく日々進化し続けているらくわの今日この頃です。
もっともっと作業がし易い環境をらくわは目指しています。



Aさんの意外な楽しみ・・・

冬はなかなか通所出来なかったAさん。その理由を聞くと「起きれなくてずっとねてた～」との事。しかし、最近暖かくなり、通所日も増えてきた。またまた質問、支援員「なんで来れる様になったの?」Aさん「暖かくなってきたから…」季節の変化は体調も大きく作用するのでしょうか。

話をもっとしたく、休憩中に「寝ていないときは何してるの?」Aさん「うーん。釣りかな?」支援員「??アウトドアやん。何処に釣り行っているの?」Aさん「勿論、海ですよ」支援員「え?ゲームではなくて・・・元気やん」(最後は心のつぶやき)

でも、作業は作業。休暇は休暇で釣りを楽しんでいるAさんに尊敬。太陽の日差しを浴びて、もっともっと釣りを楽しんで欲しい・・・と思うのは、私だけでしょうか?

Aさんは就労移行。当事業所を卒業して一般就労につけば「一緒に釣りに行こう!私はあまりしないけど」と思う梅雨のひと時でした。



スタッフ紹介



作業指導員:大橋 孝史

らくわに配属されるまでは作業所の横にあるウエルネット商品管理課にいました。

商品の知識などはあるのですが、障害への理解、知識などはまだまだ勉強不足な事ばかりです。

時間はかかると思いますが、しっかりと知識を身に付け、メンバーさんの頼れる存在になりたいと思います。

私は以前ボクシングの選手をしていました一応プロで試合をしていました。10年前に引退しましたが、弟が現役です。自分がなれなかった日本チャンピオンになってほしいと、私のささやかな夢です

